

AGENCIA "LOS RECORTES"
Huérfanos 1428 - Clasif. 146
Fono 80179

PURO-CHILE
SICO

21 ENE. 1971

LA FECH ESTA CUADRADA CON PROYECTO DE LAGOS

Su total respaldo al proyecto de presupuesto presentado por el Secretario General de la Universidad, manifestaron los dirigentes de la FECH en una conferencia de prensa que ofrecieron en el día de ayer.

Alejandro Rojas, presidente de la Federación, manifestó que el proyecto de Lagos señalaba una petición de 185 millones, es decir una petición inferior a la de 252 millones a la planteada por el rector Boeninger, diferenciándose con el proyecto del rector en que Lagos le asigna mayores fondos al aumento del ingreso a la universidad, remuneración del personal, aportes a las sedes de provincias y una nivelación a las rentas dentro de la universidad, aspectos no contemplados en el proyecto Boeninger.

Rojas manifestó, además, que la FECH veía con satisfacción el mayor aporte fiscal entregado a la Universidad.

Manuel Riesco, vicepresidente de la FECH, declaró refiriéndose al proyecto de Boeninger, "El proyecto Boeninger sólo está orientado a crear problemas al gobierno y tiene un claro fin político, como Boeninger es candidato a la reelección, ha presentado un proyecto que lo haga aparecer ayudando a la Universidad —lo que no es cierto— con el fin de ayudarse en su candidatura.

Con relación al ingreso a la Universidad, Mario Fermer, vocal de la FECH, dijo que la FECH ha elaborado un do-

cumento al respecto que va a ser sometido a la consideración del Ministro de Educación y las autoridades universitarias.

Refiriéndose al proyecto de

Lagos, manifestó el total acuerdo de la FECH de crear siete mil nuevas vacantes, a diferencia del Consejo Superior, que sólo autorizó la creación de cuatro mil seiscientos.

U. DE CHILE VENDE TODAS SUS ACCIONES A LA CORFO

La Universidad de Chile, imitando a su colega de Concepción, acordó, en reunión ordinaria del Consejo, vender todas sus acciones bancarias a la CORFO, para no quedarse atrás en la política gubernamental destinada a estatizar la banca privada.

La "U", entonces, venderá sus 93 mil 153 acciones del Banco Chile, que equivalen a E9 292.300; y también venderá las 237.664 acciones que posee del Banco Panamericano, equivalentes a 128 mil 234 escudos. ¿Qué tal? Y así algunos patudos refugian por los pasillos en contra de las operaciones, que aumentan día a día en las ventanillas del Departamento de Confianza del Banco del Estado.

CONFIRMAN VENTA

Consultado ayer el gerente general del Banco Israelita de Chile, León Dobry Folkman, sobre la noticia

dada por algunos medios informativos de que dicho banco acordó vender más del cincuenta por ciento de sus acciones, dijo:

"La Junta de ayer se limitó a dar cuenta del balance del segundo semestre del año setenta y del dividiendo que se acordó otorgar desde hoy día.

Hay un grupo importante de accionistas del banco que está en conversaciones directas con el Gobierno para vender sus acciones. Sin perjuicio de que cada accionista está capacitado para tomar su propia determinación sobre lo que va a hacer con sus acciones. Hay que dejar bien en claro que un grupo importante del banco está en negociaciones directas para vender sus acciones a la CORFO a través del Banco del Estado, con lo cual el Gobierno tendría acceso al Directorio del Banco Israelita y al control de parte o el total del Directorio".